



Entrevista

Roberto Gil Zuarth (Exsenador)

“Hubo una marcha, la marcha en defensa del INE que yo creo que superó las expectativas de los propios organizadores, de los propios observadores y muy probablemente del Gobierno, tan es así que las guerras de cifras iniciales descalificaron la asistencia. Si lo que nos sigue a continuación como país es una guerra de marchas, pues hay que empezar a preocuparse y lo digo por esta intención del Presidente de pasar a toda costa una Reforma Electoral, una reforma que ya se le complicó en el Congreso por la falta de los votos suficientes para una reforma constitucional. Mañana empezarán a dictaminar, pero todo parece indicar que el PRI votará en contra, que el PAN votará en contra, que la oposición no va a concurrir esa reforma, entonces no tendrán los números para una mayoría calificada de dos terceras partes en Cámara de Diputados y Cámara de Senadores”.

<https://drive.google.com/file/d/1VTpJaem0TIVwQRYnbywLA-hmBbetCJtQ/view>